

Der Turnverein 1903 Rott e.V. hat einen neuen Vorstand und ist gut und zukunftsorientiert aufgestellt

Im Rahmen der Mitgliederversammlung des Vereins am Mittwoch, den 30. Juli 2025, wurden die bisherigen Aktivitäten behandelt und bewertet sowie die zukünftigen beschlossen. Darüber hinaus fand auch die Neuwahl des gesamten Vorstandsgremiums statt.

Alle waren sich in der Versammlung erfreulicherweise einig und wollen den eingeschlagenen Weg weiterverfolgen und den Verein mit seinem aktiven Vereinsleben auch weiterhin z.B. mit wichtigen strategischen Weichenstellungen voranbringen. Dabei gilt es auch, uns als traditionsreichem Sportverein, der sich der Förderung des Sports und der Jugendarbeit verschrieben hat, zu bewahren, fortzuentwickeln und an die sich immer schneller werdenden Veränderungen anzupassen. Der Verein möchte weiterhin ein vielfältiges Angebot im Portfolio haben und eine Vielzahl von Sportarten für alle Altersgruppen anbieten. In diesem Zusammenhang sei einmal ein Beispiel aus der Turnabteilung erwähnt: hier gibt es seit Jahrzehnten eine Gymnastikgruppe für die „ältere“ Generation und daneben das Eltern-Kind-Turnen für unsere Kleinsten.

Bedingt durch das Ausscheiden verdienter Vorstandsmitglieder, die aus persönlichen Gründen nicht mehr für eine Wiederwahl zur Verfügung standen, gibt es alte und neue Gesichter im Vorstand des TV Rott.

Der neue Vorstand setzt sich wie folgt zusammen:

- **Matthias Mehlem**, Vorsitzender, unverändert
- **Margret Hartkopf**, stellvertretende Vorsitzende, unverändert
- **Thomas Schaps**, Geschäftsführer, unverändert
- **Harald Sander**, Schatzmeister, unverändert
- **Eugen Nöthen**, stellvertretender Schatzmeister, unverändert
- **Raphael Hausmann**, Jugendleiter, neu im Vorstand
- **Sebastian Flügel**, stellvertretender Jugendleiter, neu im Vorstand
- **Angelika Giegerich**, Gymnastik-Obfrau, unverändert
- **Jan Baucke**, Schriftführer, unverändert
- **Tim Wischeid**, Senioren I-Obmann, unverändert
- **Rainer Klein**, Senioren II-Obmann, unverändert
- **Harald Sander**, Alte Herren-Obmann, unverändert
- **Harald Sander**, Tennis-Obmann, unverändert

Die neuen Mitglieder des Vorstandes begrüßen wir ganz herzlich in unseren Reihen und freuen uns auf eine vertrauensvolle und gute Zusammenarbeit.

*Gewählt wurden noch **Annie Müller** und **Maren Wünsche** als Kassenprüferinnen.*

Es gilt an dieser Stelle aber natürlich auch, den beiden ausgeschiedenen Vorstandsmitgliedern Eric Schlemmer (langjähriger Jugendleiter und zuletzt stellv. Jugendleiter) und Denis Jahn (Jugendleiter) für ihre tolle und engagierte Arbeit, die sie zum Wohle des Vereins geleistet haben, zu danken.

Der gesamte Vorstand bedankt sich auf diesem Wege für das entgegengebrachte Vertrauen und hofft auch weiter auf die tolle Unterstützung aller Mitglieder und Gönner des Vereins. Ein besonderer Dank des Vorstandes richtet sich an alle, die sich für den TV Rott mit viel

Leidenschaft und Herzblut engagieren und ohne deren Einsatz der Verein nicht da stünde, wo er heute ist: ein Sportverein „für Jung und Alt“. Dies gilt im besonderen Maße für die ehrenamtlichen Tätigkeiten unserer Übungsleiter.

Der TV Rott darf nach allem was vorbereitet, umgesetzt und eingeleitet wurde, aus heutiger Sicht mit guter und begründeter Hoffnung in die Zukunft schauen und wird neben den wünschenswerten sportlichen Erfolgen auch seinem Anspruch auf Förderung von Jugend, Gesundheit und sozialem Miteinander gerecht werden.

Besonders freuen wir uns, weil es unsere vorgesehenen Maßnahmen äußerst positiv beeinflussen wird, dass wir im nächsten Jahr wieder die dringend notwendige Möglichkeit haben werden, Aktivitäten in Räumlichkeiten des alten Feuerwehrhauses durchführen zu können. Die Durchführung von Vereinsaktivitäten abseits vom Fußballplatz und Turnhalle waren aufgrund des abgebrannten und nicht wieder herzustellenden Vereinsheims und somit fehlenden Räumlichkeiten nicht oder nur sehr eingeschränkt möglich. Danke deshalb auch an die Verantwortlichen der Stadt Hennef fürs Worthalten und die umfangreichen Aktivitäten, die im Zusammenhang mit der Umgestaltung des alten Feuerwehrhauses stehen. Wir freuen uns gemeinsam mit den Sövenen und Rotter Vereinen.

Aufgrund des sehr erfreulichen Zulaufs, insbesondere von Kindern und Jugendlichen, zu unserem Verein suchen wir aktuell nach Unterstützung durch Übungsleiter/Trainer für das Eltern-Kind-Turnen sowie für unsere Jugendmannschaften der Jahrgänge 2017 (U09) und 2015 (U11). Wir würden uns sehr über Interessenten freuen, die sich bitte per E-Mail unter jugendleitung@tvrott.de oder telefonisch unter 02242/9628252 melden.